
しくお願いします。

・東日本大震災「希望の灯り」点灯式が 3月 11 日㈪

14 時 30 分から平中央公園で行われます。時間の都

合のつく方はご参加をお願いします。

・ハイライト米山 155 号が届いておりますので回覧中

です。

◎各委員会報告
◇出席委員会－中村副委員長
　本日の出席状況は下記の通りで

す。なお、出席奨励賞をお渡し致

しますので名前を呼びますので前の方へどうぞ。清

水会員、川中会員、斉藤会員おめでとうございます。

◇スマイルボックス委員会－佐藤政司小委員長
・元磐城農業高等学校校長 櫛田幸太郎様の来訪を歓

迎して。押田、小熊、川中、富岡、斉藤、鈴村、金成、

岩元、鈴木（雅）、佐藤（英）、小松崎、後藤、松崎、

渡辺（勉）、赤津、鈴木（修）、煙山各会員及び渡邉

公平ガバナーエレクト、髙萩会長、児玉副会長、生

駒会長エレクト

・出席奨励賞ありがとうございました。

　　　元磐城農業高等学校
　　　　　　　校　長　櫛　田　幸太郎 様

◎会長報告－髙萩勝利会長
　皆さん、今日は。まず、初めに本日のお客様をご

紹介致します。元磐城農業高等学校校長の櫛田幸太

郎様です。後程卓話を頂戴したいと思いますので宜

しくお願いします。会長報告に入ります。2 月 9 日

㈯いわき内郷ロータリークラブの創立 50 周年記念式

典が御座いまして私と冨澤幹事の 2名で出席して参

りました。午前 11 時開会で素晴らしい式典で御座い

ました。また、同日午前 10 時から午後 4時まで小名

浜オーシャンホテルにおいて地区次期研修セミナー

並びに会長エレクト研修セミナー準備会が開催され

当クラブの会員の皆様も大勢出席されました。また、

過日お亡くなりになりました横木会員の奥様より御

芳志を頂戴致しております。皆様に御報告申し上げ

ます。以上で終ります。

◎幹事報告－冨澤藤利幹事
・2月 9 日㈯に第 2530 地区の地区次期研修セミナー

が行われました。同日、午前中は私と髙萩会長の 2

名でいわき内郷ロータリークラブの創立 50 周年記

念式典に出席して参りました。

・いわき分区ＩＭ開催のご案内を致します。山守分区

ガバナー補佐からの案内状を各テーブルに置きまし

たのでご覧下さい。当日出席出来ない方は今日中に

幹事にご連絡下さい。

・本日例会終了後にＰＥＴＳに参加される皆様へ地区

幹事の鈴木修一郎会員より説明が御座いますので宜

出席状況 正会員数　　　　　   51 名　　　　本日出席会員数　　　　　  39 名
 修正出席率　　　　 88.88％

例会日 事務所
例会場

会  長　髙萩　勝利

幹  事　冨澤　藤利

ＳＡＡ　清水　信弘

　   　　 川口登志雄会報小
委員長

第 2491 回　例  会　平成 25年 2月 13日 ( 水・晴 )

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーソング
－今月は世界理解月間です－

4つのテスト
　　生駒　祐健 会長エレクト

斉藤、清水、川中各会員

・前回休んでごめんなさい。

峯口、佐藤（英）、荒川（清）、赤津各会員及び生駒

会長エレクト

・本日早退ごめんなさい。

　　秋山、佐野、佐藤（政）各会員

・2月 9日ガバナー補佐研修セミナー御苦労様でした。

吉野会員

・「いただいたのョ　で撤回　休肝日」

渡邉公平ガバナーエレクト

◇親睦活動委員会－小熊小委員長
　本日は、先週お渡し出来ません
でした誕生祝いをお渡ししたいと

思います。鈴木修一郎会員、鈴木

雅之会員、本間敏一会員、渡邉公

平ガバナーエレクト前の方へどう

ぞ。おめでとうございます。

☆新世代委員会中間報告　　斉藤　　隆 小委員長

　磐農インターアクトクラブ部員数は男子 13 名、女

子 28 名で計 41 名で現在当クラブをスポンサークラ

ブとして活動中です。ペットボトルキャプは集まっ

た時点で私が磐農さんへ届けています。8月 6、7 日

は年次大会が福島の青少年会館において開催される

ことになりました。11 月に私と岩元会員、磐農蛭田

先生でインターアクト連絡協議会（郡山開成山）へ

出席致しました。2月 4、5 日は国際理解研修会（天

栄村ブリテッシュヒルズ）へ私と岩元会員、顧問の

先生、生徒の皆さんで参加して参りました。今後の

予定は 4月に北茨城との交流でソフトテニス大会が

雨情の里で実施されます。5月 31 日にはリーダー研

修会も予定されております。

◎ガバナーエレクト事務所
　　　　　　－鈴木修一郎次期地区幹事

　2月 9日地区研修セミナーは皆様のご協力を頂き誠

にありがとうございました。本日は例会終了後に地

区役員関係の皆さんに残って頂きたいと思います。2

月 23、24 日に行われる会長エレクトセミナーＰＥＴ

Ｓについて打ち合せをしたいと思います。来年度の

体制でガバナー年度も進める予定でおりますので各

委員会の皆様にも分科会等でご協力を頂くことにな

りますので宜しくお願い致します。

◎ゲスト卓話　　元磐城農業高等学校
校　長　櫛田　幸太郎 様

　私が教員時代に一番長く勤務し

たのが磐城農業高等学校でした。

勿来ロータリークラブさんには磐

城農業高校をご卒業され地域のな

かで母校を支えていらっしゃる方もおいでになるの

で緊張してしまいます。今日お話をしたいのは東日

本大震災からもうすぐ 2年がたつわけですが遠い昔

の出来事のように考えがちです。しかし、私はこの

哀しい出来事を語りついで行かなければならないと

日増に強くしています。そこでこの地区で一番被害

の大きかった岩間地区についてお話をしたいと思い

ます。津波が来たというので一番心配に思ったのは

沿岸部です。すぐ岩間へ行きましたが立入りが出来

ませんでした。しばらくして入って見ましたところ

凄まじい光景が目に入って来ました。小浜へ向かう

途中の神社へ登って見渡すことが出来ました。6月 9

日に再び訪れると瓦礫が大分かたずいておりました。

お配りした資料に野仏 4基の写真が出ておりますが

右が地蔵菩薩、隣が如意輪観音像でその隣も如意輪

観音像、左はじが二十三夜供養塔です。いずれもこ

の地域の信仰のシンボルでございます。その脇に建

物があった形跡があるので周囲を見渡したところ約

百メートル流され写真のように横倒しになっている

薬師堂を発見しました。さらに遠くを見渡すと常磐

共同火力発電所さんの煙突が見えました。そこで感

じたのは文明と文化でした。発電所は文明の極致、

野仏 4基と薬師堂が壊れたのを見て文化の極致だと

思いました。この薬師堂には阿弥陀三尊立像が保管

され、昭和 13 年 6 月に重要美術品の認定を受けてい

ましたが、昭和 32 年に盗難にあいその後巡り巡って

現在は群馬県立歴史博物館に収蔵されています。

　岩間の皆さんが博物館へ交渉に行くと返してもら

えず阿弥陀三尊の復元像をつくり安置しております。

また、涅槃像図という貴重な掛軸もありましたが薬

師堂ではなく区長さんのお宅で保管されていたので

津波被害を免れました。数珠繰りの数珠も流失して

しまい数珠のない数珠繰りを行いましたが岩間町の

人々の尽力で新しい数珠もそろえたのが下から 2番

目の写真です。


